



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Liberté
Égalité
Fraternité



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aix-en-Provence le 6 février 2025

16 kg de cocaïne découverts par la brigade des douanes de Gap (05).

Le 4 février 2025 à 7 heures du matin, en contrôle au péage de La Saulce sur l'autoroute A51 dans le sens Sud-Nord, les agents de la brigade des douanes de Gap ont découvert un peu plus de 16 kg de cocaïne dans un véhicule utilitaire équipé d'un plateau remorque porte-voitures, immatriculé en Albanie.

Le véhicule plateau, libre de tout chargement, disposait d'une cache aménagée, rapidement suspectée par le service.

Il aura fallu toute l'opiniâtreté des agents des douanes et une disqueuse pour parvenir à découper l'habitacle et en extraire les pains de cocaïne, après deux heures de recherche.

Les deux occupants du véhicule de nationalité albanaise et italienne ont été remis à l'Office anti-stupéfiants (OFAST) de Marseille à l'issue de la procédure douanière.

PJ : Trois photos

Contact presse :

S. LAFAGE, Direction régionale des douanes d'Aix-en-Provence.

Courriel : sylvie.lafage@douane.finances.gouv.fr